

BHAYANGKARA

Police Hazard pagi hari Pengaturan Lalu Lintas untuk memberikan pelayanan Prima kepada masyarakat .

Panji Rahitno - CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 3, 2024 - 13:01



Pengaturan lalu lintas di pagi hari merupakan kewajiban setiap anggota Polri, sehingga perlu didukung dan dilaksanakan dengan semangat oleh seluruh Personil Polsek Waled Polresta Cirebon. Seiring dengan hal tersebut pada Rabu (03/07/2024), Personil Polsek Waled melaksanakan Gatur Lalu lintas dan monitoring antisipasi kecelakaan dan kemacetan di pagi hari tepatnya di jalan umum depan baledesa Cibogo Kecamatan Waled Kabupaten Cirebon. Pengaturan di pagi hari dilakukan sebagai salah satu langkah guna meminimalisir pelanggaran lalu lintas di pagi hari dan dalam rangka melayani

masyarakat dan anak sekolah yang pulang beraktifitas sehubungan dengan banyaknya kegiatan masyarakat. terutama warga yang akan berangkat kerja dan anak-anak berangkat aktivitas yang ada di wilayah Kecamatan Waled , karena arus Lalu lintas cukup ramai sehingga perlu mendapat kehadiran Polri terutama dari Kepolisian Polsek Waled . Antisipasi tawuran dan pengaturan di siang hari ini dilaksanakan oleh Anggota Polsek Waled tepatnya di depan baledesa Ciboga desa Cibogo desa Kecamatan Waled, kabupaten Cirebon. Mengingat banyak kendaraan yang lalu lalang melintas membuat arus lalu lintas cukup ramai. Namun dengan kehadiran personil Polri tersebut lalu-luntas aman dan lancar sehingga para pemakai jalan dapat dengan merasakan aman, nyaman dan tertib. Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K. S.H. M.H., melalui Kapolsek Waled Polresta Cirebon Polda Jabar Acp. Kentar Budi Sedyono SH menerangkan, kegiatan Police Hazard (PH) untuk Gatur pagi dan antisipasi pada jam rawan anak sekolah bubar. Kegiatan tersebut dilaksanakan setiap hari oleh anggota Polsek Waled saat bubar sekolah perlu mendapat perhatian agar tetap terpeliharanya keamanan dan Kamtibmas Lantasnya. "Kegiatan Police Hazard (PH) pagi hari merupakan wujud pelayanan Polisi kepada masyarakat utamanya warga masyarakat pengendara dan pejalan kaki, kegiatan ini juga salah satu bentuk untuk mendekatkan diri dan juga sebagai kesempatan menyampaikan pesan Kamtibmas pada masyarakat." Ujarnya.